

UNIVERSIDAD NACIONAL DE COLOMBIA
SEDE MEDELLÍN
FACULTAD DE CIENCIAS AGROPECUARIAS

PROGRAMA CURRICULAR DE INGENIERÍA AGRÍCOLA

CLAUSTRO DE ESTUDIANTES

Acta 01

FECHA: Martes 11 de agosto de 2009.
HORA: 8:00 am.
LUGAR: Auditorio Bloque 41- 103.

ASISTENTES:

El Coordinador del programa de Ingeniería Agrícola, Profesor Iván Darío Aristizábal Torres, las Representantes Estudiantiles Deisy Lisette Rendon Pérez (principal) e Isabel Cristina Alzate Alvarez (Suplente), y 48 estudiantes del programa curricular.

ORDEN DEL DÍA

1. Análisis de la propuesta del plan de desarrollo Universidad Nacional del 2010 -2012.
2. Consignación de objetivos, políticas y estrategias a largo plazo para orientar el desarrollo de la universidad.

DESARROLLO

1. Análisis de la propuesta del plan de desarrollo Universidad Nacional del 2010 -2012.

Para llevar a cabo dicho análisis los estudiantes se reunieron en grupos para discutir más ampliamente el documento y poder sacar ideas concretas, objetivos y propuesta. Luego de un tiempo prudente, se procedió a realizar una plenaria entre todos los asistentes.

2. Consignación de objetivos, políticas y estrategias a largo plazo para orientar el desarrollo de la universidad.

- No se hace suficiente difusión del plan de desarrollo ya que la mayoría de los estudiantes no tienen conocimiento de cual es el motivo de la pérdida de clases los días 10, 11 y 12 de agosto.

Solicitud:

Se recomienda mayor difusión por parte de los docentes y de manera radial.

- Según el documento del plan de desarrollo no hay claridad en las ideas planteadas, solo hay propósitos y objetivos bien elaborados estructuralmente. En donde no se muestran las actividades a ejecutar de cada tema a tratar.

Solicitud:

Los estudiantes recomiendan ser parte de la estructuración del plan global de desarrollo tanto a nivel de facultad, como de sede y a nivel de universidad se plantea programar reunión para dicha discusión.

- El plan global de desarrollo de la universidad nacional 2010-2012 se orienta a que los profesores de planta de su respectivo departamento se especialicen para que dicten clases de posgrado, dejando que egresados dicten clases en pregrado sin que estos tengan una pedagogía apropiada, bajando la calidad académica.

Solicitud:

Verificar la calidad y pedagogía de los docentes designados en el programa curricular.

- No hay recursos que faciliten la movilidad para poder realizar intercambios nacionales e internacionales. Porque los convenios existen y muchos son muy buenos pero por ser una universidad pública se sabe de antemano que los estudiantes no tienen recursos y la universidad no genera ayuda a estos estudiantes.

Solicitud:

Evaluar que porcentaje de los recursos se destina para investigación, extensión, formación tanto para pregrado y posgrado.

- En becas falta claridad en el tema además vuelve a aparecer el principal problema del plan es que se encuentra muy ambiguo.

Solicitud:

Presentar información clara sobre la orientación de las becas ofrecidas por la universidad, ofrecidas por parte del gobierno, por entidades externas, etc.

- Las deserciones se dan básicamente en el primer semestre por problemas económicos y la universidad debería ser más agresiva en este aspecto con programas de recursos económicos más concretos.

Solicitud:

Búsqueda de propuestas que ayuden al sostenimiento de estudiantes de bajos recursos y/o de municipios lejanos una vez pasen a ser parte de la universidad.

- Programación de bienestar estudiantil.

Solicitud:

Un aspecto importantísimo que se debe incluir en Bienestar universitario es la seguridad alimentaria, aprovechando los centros agropecuarios para la producción y abastecimiento de dichos alimentos, no necesariamente regalado pero si un subsidio ya que en la universidad nacional de Colombia sede Medellín se desayuna mínimo con 3000 pesos y se almuerza con 5000 este es un costo altísimo además los estudiantes deberían tener un seguimiento nutricional ya que esto es muy importante para el desarrollo intelectual de la persona.

- Prestación de servicios de unisalud.

Solicitud:

Es indispensable que nos atiendan en las urgencias, así tengamos seguro privado. Esto es más importante que una charla de prevención de enfermedades, especificar cual es le servicio que presta el seguro que pagamos en la matricula (colpatria).

La reunión finalizó a las 11:30 am.

Relatoria: Estudiantiles Deisy Lisette Rendon Pérez e Isabel Cristina Alzate Alvarez